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Ich bin neulich bei Recherechen im Journal of Dermatology auf folgendendes gestoßen:

Because minoxidil and finasteride work differently, researchers at the Maulana Azad Meical
College and Associated Lok Nayak Hospital, New Delhi, India, conducted a study to see how
patients would respond to simultaneous treatments compared to just one. Patients were broken
into four groups, with two using minoxidil or finasteride alone, one using finasteride and minoxidil
and one using finasteride and ketoconazole. The results showed that the group using minoxidil
and finasteride had the most improvement, followed by the group taking finasteride and
ketoconazole.

Dann wirkt Ket also vielleicht doch und diese Studie beweist es, zusätzlich zur japanischen und
französischen Studie. Auch wenn das ein strittiges Thema ist könnte man diese Fakten
fairerweise zumindest erwähnen. 

Trotzdem meint unser dr. Hans Wolff Ket Shampoo anzuwenden wäre sinnlos nachzulesen auf
Haarerkrankungen.de Wem soll man da jetzt glauben?

Und dann gleich noch das nächste worüber ich gestolpert bin bezüglich der im Forum immer
wieder diskutierten Langzeitwirkung von Regaine:
Regaine only zeigt nach fünf Jahren Anwendung immer noch einen Effekt der über der
Baseline liegt. 
Nachzulesen im Journal of Dermatology 1990 Ausgabe 22. 

Das User bemerken, dass die Haare weniger werden liegt daran, dass der Effekt mit der Zeit
abnimmt und zwar zu bestimmten Zeitpunkten nach c.a 1 Jahr nach c.a.2- 3 Jahren. Das ist aber
durch das voranschreiten der Alopezie und nicht durch den Wirkungsverlust von Regaine zu
erklären. Ist alles in der Studie dokumentiert. 

Das ist jetzt alles keine Überraschung nur stellt sich jetzt im Jahr 2009  Dr. Kunte hin und
präsentiert seine Ergebnisse , dass Regaine nach 4 Jahren immer noch über der Baseline
liegt die Haarzahl zwar abgenommen hat jedoch die übriggebliebenen an Dicke gewonnen
haben , also kein signifikanter Verlust. Danke dafür Dr. Kunte das wusste man aber schon vor
20 Jahren. 

Nächster super Kommentar von Dr. Kunte: Proscar geteilt wirkt nichts. Das ist völliger
Blödsinn. Und jetzt kommt der Hammer wenn Generika aus deutschen Apotheken nichts wirken
empfiehlt er die einnahme von originalem Propecia. Macht Merck da Marketing oder was ist da
los? 

Ich weiß jetzt wirklich nicht was ich davon halten soll
Lg Kai
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